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在歐洲騎腳踏車出國 

 在歐洲國與國之間的界線沒有設檢查哨，也不用簽證就可以出國，所以我覺

得騎腳踏車出國是必需的體驗。就這樣，在一個-2度的清晨我就和同伴悄悄上

路，從魯汶騎到荷蘭的馬斯垂克大學，單程 96.1公里。(影片連結：

https://www.youtube.com/watch?v=Xg6doiRBTAo) 

 因為有影片所以就不多用文字敘述過程了，只能說我的感想是好累！ 

 另外，這幾年歐盟遭遇各種危機，有解體的趨勢，歐盟 commission的主席

容克放出消息他不競選連任了，因為：「我認為各個國家追求本身利益的想法是

該被尊重的！」言下之意就是他也不看好歐盟了！這真的很可惜，就是因為歐盟

的高度團結，人民才有強勢的歐元使用；就是因為歐盟，才能達到邊境互通自如

的高度自由境界。於是我騎車跨越比利時與荷蘭的行為就像是紀念與證明歐盟的

團結與信任，希望這不會是我今生最後一次能騎腳踏車跨國，也祈禱歐盟能夠挺

住 2017年保守主義勢力崛起的挑戰！ 
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